



ヨコハマ想い vol.97

ラジオリポーター/DJ・声優
Fujita Yuichi

藤田 優一さん

1973年横浜市生まれ。25年以上にわたりFMヨコハマで街角リポーターとして活動し、2005年には神奈川県内全駅の乗降を達成、特別展「みんなでつなげる鉄道150年—鉄道発祥の地よこはまと沿線の移り変わりー」(横浜市歴史博物館)アンバサダーに。【特別展会期は前期:~6月19日(日)後期:6月22日(水)~9月25日(日)】趣味はカボシンドラム。 Twitter@machikadofujita Instagram@machikado_fujita

生糸のハマっ子

4代続くハマっ子です。生まれは山手ですが親の仕事の都合で二度転居し、港南区の日限山に小学校3年生まで、その後青春時代を過ごしたのは上大岡です。だからゆかりの街というと上大岡でしょうか。以前はなかったのですが、街角リポートで訪れるときの花であるヒマワリの畑が広がっていて印象的でした。学生時代、友達とよく遊びに行ったりのは港の見える丘公園の辺りで、初めてのデートもここ。思い出の場所です。

開港に伴い新しいものが入ってきた歴史ある横浜の海、近未来的なベイエリアはよく訪れます。また市内には昔ながらの自然が残り、全国的に有名な小松菜の生産など農業が盛んなエリアもあり、さまざまな表情を見てくれる横浜が大好きです。

「手に職」ならぬ「口に職」

高校2年生の時、母に「これからは職人の

時代。手に職を持ったほうがいい」と言われ、職人といえばガテン系というイメージを持っていたので、ええ!?どちらかというともやしそで力自慢ではない僕が!?そういうのは苦手だなあと悩みました。

実は僕はしゃべってばかりで、口から先に生まれた子と言われていて。小学生の時も国語の教科書の音読が大好きで、みんなは当たらないよう下を向くのに、僕は指してくれと言わんばかりに先生の方を見るような子でした。だから「口に職を持てないかな」と友人に相談したら、アニメの声優さんじゃない?と。それだ!と思って。それが声の仕事を始めるきっかけでした。

街角リポート25年

僕の街角リポートのスタートは96年の10月。余談ですが、横浜スカイビルと上大岡の京急百貨店もこの年にできたんですよ。25年を目標に指折り数えていたわけではなく、

ただただ毎日1本1本のリポートをお届けすることを繰り返し、ある日振り返ったら足跡がずっと続いているという感覚です。本当にありがとうございました、一日でも長くリポートを続けられたらうれしいです。

毎日1万歩、時には2万歩近く歩くので免疫力がついたのか、風邪もひかなくなり、食べても食べても太らない。外気に触れて日々歩くのが一番の健康法なのかなと。現場の空気を体感できること、季節の風、匂い、海の潮風や波の音。そういうものを感じられることはスタジオのDJにはない特権で、何ものにも代えがたい喜びです。でも時に冷たい雨の日はスタジオがうらやましいかな、なんて(笑)。

思い出深いのはリスナーさんたちとの八福神巡り。瀬谷区は七福神に達磨大師を合わせて八福神なんですね。事前に告知して、お正月休みの子どもたちやお父さんお母さん、地元の方などと巡りました。その後、ほかの区での七福神巡りも恒例となりましたが、今はコロナ禍でできず残念です。

「好き」を見つける

眼鏡をかけていて大柄というイメージを持たれるリスナーさんが多く、実際に会うと「声のイメージと違います」と驚かれます(笑)。僕だと気づかず、すれ違いざまに「藤田くん、今日はここに来ているらしいよ」なんて聞こえてくることもありますよ(笑)。

日々アンテナを立てて、何にでも興味を持つように心がけています。誰にでも苦手なものがあり、例えば僕は甘い物が好きで辛い物が苦手。でも苦手だから嫌だ、ではなく、苦手な辛みの中にもうま味や彩りなど、良さは絶対にあるはず。街や人に対して同じで、自分はこの中だったら何が好きで、楽しく伝えられるだろうかと考えます。リポートでは「僕はここが好きです」と自信を持って伝えることを大切にしています。

伝えるコツは腹八分目

始めたころは、リポートに何でも足そうとするプラスの意識がありました。あれもこれも入れたい、これも入れなくちゃと。経験を重ね、引いて引いて本当に伝えたいことをシンプルに伝えるようになってきました。以前、大先輩から「リスナーをお腹いっぱいにさせちゃだめだよ。腹八分目でいい。そうすればまた次も聴きたくなるから」と言われたことがあります。僕は若かったので、その時は「そうかなあ」と思いましたが、最近は自分も引き算に入り始めているなあと感じます。

実は「はあ~いフジタでエ~す!」は、初回の放送を聴くと言ってないんですよ。僕の先輩リポーターが「はいはーい」と言っていたので、そういう風にするものなんだ、でも盗作はできないから同じ秒数を「はあ~い」と伸ばして埋めてみようと。やがて子どもが物まねをしているというおはがきをいたくようになりました。藤田という名前じゃないのに幼稚園で「はあ~いフジタでエ~す!」と返事しちゃうとか(笑)。今では「はあ~いの人」と言われることもあります(笑)。

駅ごもごも

街角リポートの基本は駅スタート。神奈川県は駅の数、電車の本数が多く、鉄道が整備されていて本当に暮らしやすい県だなど日々感じています。中には降り立ってみたらホームに屋根もなく駅舎もなく無人という駅もありました。また、みなとみらい線は駅ごとにイメージが全然違う、駅舎自体に個性があって面白い。大磯駅は夏場、ホームに降りた瞬間に蝉しぐれがすごく、別荘地に来たなあと感じます。駅の様子や周辺の情報なども、特別展にて音声でご紹介していますのでぜひお聴きください。

FMヨコハマ毎週月曜日~木曜日の「Lovely Day♪」、金曜日の「Lovely Day♪~hana金~」の中で、街角リポート(9時15分、10時、11時05分)を放送中。

かしじょうみやくりゅう

下肢静脈瘤は早期の発見が大切です

足にこのような症状はありませんか?

- 足の皮膚のボコボコとカユミ
- こむら返りで夜中に目が覚める
- 足が重い・だるい・つる
- 足の血管がボコボコ浮いている
- 足の血管の膨らみと痛み
- 膝から下の皮膚が硬く黒ずんでいる

上記の症状がある方は下肢の血管状態の悪化、もしくは下肢静脈瘤の可能性がありますので、**静脈瘤検査**を受けられることをおすすめします。



無料 静脈瘤検査

無料静脈瘤検査は
保険外検査
6/8(水)、6/10(金)、6/15(水)
6/17(金)、6/22(水)、6/24(金)
6/29(水)

- 超音波(エコー)による足の血管チェック
- 下肢静脈瘤 ●血管年齢測定

*無料静脈瘤検査は**電話予約制**です。お電話の際に、
無料静脈瘤検査を希望の旨、必ずお伝えください。

- 新型コロナウイルス
感染防止対策を実施しています
- 検温実施
- マスク着用
- 消毒の徹底
- 換気

院長
新藤
貴雄
足の
静脈瘤
クリニック
横浜院



足の静脈瘤クリニック 横浜院

神奈川県横浜市西区北幸2-5-22 福井第2ビル6階 横浜駅南9番出口 徒歩2分

045-620-9860

診療時間	月	火	水	木	金	土	日祝
9時~12時	○	○	○	×	○	○	×
13時~17時	○	○	○	×	○	○	×

*診察の際は、健康保険証をお持ちください。※当日予約も可能です。

予約制